

Dafür haben wir uns eingesetzt.

- gegen Sozialabbau - für eine sichere Finanzierung mit jährlich erhöhten Beträgen der freien sozialen Träger
- für eine nachhaltige Sozialplanung
- für einen menschenwürdigen Umgang miteinander, aber auch eine zielgerichtete Förderung von Geflüchteten
- für günstige ÖPNV-Tickets und Abos durch den Tarifverbund Move im öffentlichen Nahverkehr in Kreis und Region, um die kommunale Verkehrswende zu realisieren
- für flexible Angebote im ÖPNV auch zu den Randzeiten mit erweitertem Busverkehr und On-Demand-System am späten Abend und am Wochenende
- für Solaranlagen auf kreiseigenen Gebäuden
- für die Stabilisierung und Weiterentwicklung des Kreisklinikums in Tuttlingen und die rasche Umsetzung des Gesundheitszentrums Spaichingen
- Für den Ausbau der Sprachheilschule Balgheim, die Erweiterung der Johann-Peter-Hebel-Schule und den Neubau der Werkstätten der Ferdinand-von-Steinbeis-Schule in Tuttlingen

